

Weindorf Kürnbach 2015 – die JMS ist dabei

Festliche Posaumentöne auf Kürnbachs Marktplatz

Alljährlich lädt das „Weindorf“ zahlreiche Besucherinnen und Besucher aus nah und fern in das malerische „Rieslingdorf“ Kürnbach. Eröffnet wurde das diesjährige Fest am Samstag, den 13. Juni 2015 von der Jugendmusikschule. Es war zwar Samstagabend und auch die zu hörende Musik stimmte, doch es war nicht der Beginn von „Wetten, dass..?“. Es war das Posaumentrio mit Julian Schmitt, Anton Gietl und Jonas Reiff, das die Eurovisionsmelodie von M.A. Charpentier über den gesamten Marktplatz und weit nach Kürnbach hinein erklingen lies. Nachdem Bürgermeister Karl-Heinz Hauser das Fest feierlich mit den ortsansässigen Winzern eröffnete, bedankte er sich mit einem kleinen Dankesgruß bei den jungen Künstlern und auch bei ihrem Posaunenlehrer Stephan Arendt von der Jugendmusikschule Unterer Kraichgau Bretten - Kürnbach. Die drei Posaunisten zeigten mit dem Stück „A petits pas“ von P.M. Dubois noch einmal ihr klassisches Können, bevor sie die Eröffnung mit einem von zehn jazzigen Sketchen aus der Feder von L. Niehaus schwungvoll ausklingen ließen.



Herzlichen Dank an Julian, Anton und Jonas für ihre Darbietung und auch an Stephan Arendt für das tolle Engagement.